
＜掲示板についてのアンケート集計結果＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・アンケート対象者は各地区幹事・班長 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2020年8月  総務担当
・（　）内は回答人数です

配布数 回収数 設置場所 場所の認知度 ご自身の見る頻度 見ている人はどの程度居る？

1地区 7 1 梅公園奥 知らない(1)
時々見る(1)（但し記述者
はｻｰﾋﾞｽｾﾝﾀｰ前のボードの

ことを言っている）

誰も見ていない(1)
・継続しても良い(1)（サービスセンターのボードのこと？）
・本当に必要なことはサービスセンターに聞くとしても、読むことで得られる情報

も有る

2地区 7 3 ごみｽﾃｰｼｮﾝN0.8横 知っている(3) 全く見ない(3) 誰も見ていない(3)
・不要と思う(1)廃止(1)
・場所が日当たりが悪い・ガラスに苔が付いて読めない・回覧板を希望者だけ回せ

ばどうか？

3地区 6 2
ごみｽﾃｰｼｮﾝNo.6・
防災倉庫横

知らない(1)
知っている(1)

全く見ない(1)
時々見る(1)

知らない(1)
見ている人が 時々居る(1)

・見ている住民は少ないが他所から訪れる人への自治意識のアピールとして存在価

値がある（防犯の観点からも）

4地区 12 5
ごみｽﾃｰｼｮﾝNo.7・
ﾊﾞｽ停箱根台の前

知らない(1)
知っている(4)

全く見ない(2)
時々見る(3)

知らない(1)
誰も見ていない(3)
見ている人が時々居る(1)

・廃止して良い(3)
・掲示板に入れ過ぎ・字が小さく読めない・ｶﾞﾗｽが汚くて見にくい

・掲示板で知らせなければいけない事って何でしょう

・区民の会としての伝達資料ではない、今まで通りなら不要

5地区 7 2 公園前
知らない(1)
知っている(1)

全く見ない(1)
時々見る(1)

見ている人が 時々居る(2)
・ごみｽﾃｰｼｮﾝに設置すれば見る機会が多いと思うが費用の点で？

・掲示板の広報が必要

・センター1か所で良い

6地区 7 3
ごみｽﾃｰｼｮﾝNo.13
・ﾊﾞｽ停切通し横

知らない(2)
知っている(1)

全く見ない(1)
時々見る(2)（但しうち1
人はｾﾝﾀｰ前のﾎﾞｰﾄﾞ）

誰も見ていない(1)
見ている人が時々居る(1)

・廃止して良い(2)
・現在の場所はごみステーションにもバス停にも近くベスト(1)
・セブン前（センター前）は頻繁に人が見ている

7地区 6 5 ﾊﾞｽ停高原上の近く 知っている(5)
全く見ない(1)
時々見る(4)

知らない(1)
見ている人が 時々居る(4)

・継続はしてほしい(1)
・セブン前（センター前）のボードは見る

・存在感が薄く見る人は限られている、アピールが必要

・地区ごとで役に立つ情報を掲示したらよいと思う

8地区 10 2 ｸﾞﾘｰﾝﾋﾙｽﾞ前
知らない(1)
知っている(1)

全く見ない(1)
時々見る(1)

知らない(1)
見ている人が 時々居る(1)

・廃止は反対(1)　但し修繕を要するものも目立ってきた

9地区 9 4 ごみｽﾃｰｼｮﾝN0.29横
知らない(3)
知っている(1)

全く見ない(3)
時々見る(1)（但しﾀﾞｲﾔﾗﾝ
ﾄﾞﾎｰﾙ前の掲示板）

知らない(2)
誰も見ていない(1)
見ている人が時々居る(1)

・設置場所すら知らされていない

・当地区の掲示板は行止まり道路に有るので、散歩などの人通りの多い場所に設置

を見直す

・目立つようにペンキの塗替えを

・設置希望場所は9地区防災倉庫横/防災倉庫前のﾎﾟｹｯﾄﾊﾟｰｸ/第2野鳥公園駐車場(1)
・設置希望場所は住友電工ｾﾐﾅｰﾊｳｽ角/第5警備室付近/ﾊﾞｽ停付近(1)

10地区 6 0 谷下


